
毎週火・木・金曜日に園開放を行っています。 

また、月に１回、子育て支援の場「ころころ広場」を開設し

ています。 

 ５月のころころ広場は、１１日（木）です。 

 遊びの予定・・・広場で車やボール遊びをしましょう 

 水筒、着替えをお持ちください。 

 

 

 

 

 

 
 
園内で感染症が流行している場合がありますので、事
前にお電話でご確認ください。 

上庄こども園☎６４－１２１７ 
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上庄をよくするつどい 

定期総会を開催しました 
 
４月１８日（火）に上庄をよくするつどい総会を開催

しました。昨年度までは新型コロナウイルスの影響で

中止や出席者の制限を行っていましたが、今回は来賓

の兼井県議会議員、堀田市議会議長、白﨑市議会議員

をはじめ、役員、運営委員、区長、団体長、総勢５３

名の出席のもと、各種議案について審議し、すべての

議案が承認されました。なお、役員改選の結果は次の

とおりです。 

○令和５・６年度役員(任期は２年) 

 会 長 菅原 勉 

 副会長 穴田吉晴 猪野則夫 宗信昭子 

 監 事 長田博幸 畑中輝義 

 総務部長 杉川俊秀 副部長 宮西浩幸 

 環境整備部長 本多日出世 副部長 森永誠次 

 教育福祉部長 村下紀三 副部長 水上源一郎 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

☆まちづくり表彰 
 上庄をよくするつどいの運営委員として２０年努め
られた、村下紀三さん（猪島）に表彰状と記念品が授
与されました。これまでのご尽力に敬意を表しますと
ともに、今後のますますのご活躍をお祈りいたしま
す。 
 
 
 

 
上庄地区スポーツ協会 

地区球技大会ゴルフ競技結果および 

市民スポーツ大会ゴルフ競技結果 
 
３月２６日（日）にフクイカントリークラブで上庄地

区ゴルフ大会を開催しました。あいにくの雨模様でし

たが１９名の参加者が技と知識を競いました。上位入

賞者の方をご紹介します。 

○グロスの部        

 優勝 澤田博幸(東中) 

 ２位 川田芳光(開発) 

 ３位 田中藤則(森領) 

○ネットの部 

 優勝 川田芳光(開発) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

○市民ゴルフ大会競技結果 

４月１６日（日）に市民スポーツ大会が開催されまし

た。上庄地区ゴルフ大会の上位入賞者などの５名が代

表選手として出場した結果、団体の部で準優勝となり

ました。代表選手５名をご紹介します。 

堀田孝之(野中) 源内和夫(森山) 安下和男(西据) 

川田芳光(開発) 前田光康(大西出) 

≪上庄地区 人口動態≫ 
男性 1,611人 （-6） 
女性 1,711人 （-4） 
計 3,322人 （-10） 

世帯数 1,092世帯（-2） 
※令和 5年３月３１日現在※ 

いちごの花を見つけたよ！ 

なかよし農園には、いちごの

花がたくさん咲いています。

もうすぐ美味しいいちごがな

るかな？と今から楽しみで

す。 

国旗を掲げましょう  
５月３日（水）憲法記念日 
５月４日（木）みどりの日 
５月５日（金）こどもの日 

 
上庄長生会 

定期総会を開催しました 
 
４月１３日（木）に上庄長生会総会を開催しました。

久しぶりに会員が集っての開催です。米寿と金婚を迎

えられた会員への表彰に引き続き、来賓のご挨拶をい

ただきました。審議の結果、すべての議案が承認され

ました。なお、役員改選の結果は次のとおりです。 

○令和５・６年度役員(任期は２年) 

 会 長 森廣茂治 

 副会長 柿木正次 布川英法 松田英子 

 監 事 村中 元 猪野則夫 

 

             ○記念公演 

             劇団「幸齢者」による吟

舞や寸劇が披露されて、

参加者からは笑顔があふ

れていました。 

 
上庄地区子ども会育成会連絡協議会 

定期総会を開催しました 
 
４月１９日（水）に上庄地区子ども会育成会連絡協議

会総会を開催しました。上庄小学校川端郁英校長先生

を来賓にお招きし、各種議案の審議が行われました。

審議の結果すべての議案が承認されました。 

令和５年度は子どもたちの笑顔があふれる行事の開催

を計画しています。 


